

9. Wahl Mitglied der Jugendhilfekommission für die Amtsdauer 2019-2023

Antrag des Regierungsrates vom 8. Dezember 2021 und gleichlautender Antrag der Kommission für Bildung und Kultur vom 1. Februar 2022

Vorlage 5778

Ratspräsident Benno Scherrer: Eintreten auf die Vorlage ist obligatorisch.

Christoph Ziegler (GLP, Elgg), Präsident der Kommission für Bildung und Kultur (KBIK): Wir sind ja wirklich mit dem Schnellzug unterwegs (*es wurden in kurzer Zeit sieben Geschäfte erledigt*), auch hier eine unspektakuläre Vorlage.

Weil das bisherige Mitglied der Stadt Zürich zurückgetreten ist, legt der Regierungsrat dem Kantonsrat die Genehmigung von Iris Pulver als neues Mitglied der Jugendhilfekommission vor. Sie ist Departementssekretärin im Sozialdepartement der Stadt Zürich.

Die KBIK holte noch weitere Informationen zur Person ein. Obwohl es sich hier lediglich um eine Genehmigung handelt, wollte die KBIK den Vorschlag nicht einfach durchwinken und hat darum ein CV verlangt. Die vorgeschlagene Person ist kompetent und geeignet für den Einsatz in die Jugendhilfekommission. Die KBIK hat keine Einwände und beantragt die Genehmigung dieser Ersatzwahl.

Detailberatung

Titel und Ingress

I. und II.

Keine Bemerkungen; genehmigt.

Das Geschäft ist erledigt.